

Herren Bezirksklasse D Gruppe 4 West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

TTC Kienfeld II : TTC Höchststadt/Aisch VI
Freitag, 11.11.2022, 20:00 Uhr

Schierer beendet mit Sieg das Spiel

Im umdisponierten Spiel der Herren Bezirksklasse D Gruppe 4 West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) traf die Mannschaft des TTC Kienfeld II am vergangenen Freitag im 5. Saisonspiel auf die Mannschaft des TTC Höchststadt/Aisch VI. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 8:4-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt fixierte Bernd Schierer. Garant für diesen Heimspielsieg war Benedikt Brehm, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Lange umkämpft war das Match zwischen Schierer / Hack und Russau / Russau, ehe sich die Gastspieler mit 3:2 durchsetzten. Ein hartes Stück Arbeit hatten Brehm / Wehr gegen Klein / Preuschoff zu verrichten, bevor ihr Fünf-Satz-Sieg eingetütet war. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Beim folgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Jacqueline Russau zeigte Bernd Schierer seiner Gegnerin die Grenzen auf. Die richtige Herangehensweise hatte Benedikt Brehm beim anschließenden Sieg in drei Sätzen gegen Andreas Russau von Beginn an. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Paul Wehr beim 3:0 gegen Bernd Preuschoff. Die gewinnbringende Taktik fehlte derweil Friedrich Hack bei seiner 0:3-Niederlage gegen Daniel Klein von Beginn an. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 4:2. Eine knappe Niederlage gab es anschließend für Bernd Schierer beim 2:3 gegen Andreas Russau. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Auf dem falschen Fuß erwischte Benedikt Brehm seine Gegnerin Jacqueline Russau beim überzeugenden 3:0-Gewinn. Die richtige Herangehensweise hatte Paul Wehr beim anschließenden 3:0-Sieg gegen Daniel Klein von Beginn an. Da gab es nichts zu rütteln. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 6:3. Zwischenzeitlich musste Friedrich Hack zwar einen Satz abgeben, fuhr daraufhin sein Spiel gegen Bernd Preuschoff aber trotzdem sicher mit 11:9, 9:11, 11:9, 11:7 ein. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Paul Wehr in seinem Einzel gegen Andreas Russau etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Die richtige Herangehensweise hatte Bernd Schierer indessen beim folgenden 3:0-Sieg gegen Daniel Klein von Beginn an. Wie überlegen der Erfolg ausfiel wird dadurch unterstrichen, dass Klein im gesamten Match nur 7 Punktgewinne gelang. Der 8:4-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Durch diesen Sieg hat der TTC Kienfeld II nun ein Punkteverhältnis von 10:0 auf dem Konto, während der TTC Höchststadt/Aisch VI nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 3:5 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den ASV Niederndorf IV (TTC Kienfeld II) bzw. gegen die SpVgg Zeckern VI (TTC Höchststadt/Aisch VI).

Statistik:

TTC Kienfeld II

Doppel: Schierer / Hack 0:1, Brehm / Wehr 1:0

Einzel: B. Schierer 2:1, B. Brehm 2:0, P. Wehr 2:1, F. Hack 1:1

TTC Höchststadt/Aisch VI

Doppel: Russau / Russau 1:0, Klein / Preuschoff 0:1

Einzel: A. Russau 2:1, J. Russau 0:2, D. Klein 1:2, B. Preuschoff 0:2